

400 m in der Minute. Die schnellste Merstetter Taube brachte es auf 1200 m. Dies ist er eine einjährige Taube gewiß eine sehr gute Leistung. — Sonntag, 14. Mai, findet in Wettflug ab Neumarkt (240 km Luftlinie) statt, woran 2000 Tauben aller Jahrgänge beteiligt sind. Auch Merstein setzt hierzu wieder a. 80 Tiere. — Bei derartig schönen Leistungen unserer Abteilung hoffen und wünschen wir, daß sich das unserem Sport stets von der Bevölkerung entgegengebrachte Interesse auch weiter hebt.

**Ueber die Gebührenordnung für die Benutzung des Rheinflusses** veröffentlicht die Bürgermeisterei in der vorliegenden Ausgabe eine kenderung, auf die wir die Interessenten aufmerksam machen.

**Der Obst- und Gartenbauverein für den Kreis Oppenheim** hält hier Montag eine Vorstandssitzung ab, in der u. a. auch die Gleichhaltung vorgenommen werden soll.

**A. K. Z. Abteilung „Rhenania“ Merstein.** Am morgigen Sonntag beginnt das Hauptwettbewerb der Jungschützen um 1.30 Uhr nachmittags; daran anschließend das der Altschützen.

**Rheinlichtspiele.** Heiter und froh, der muntere „Arieg“ eines reizenden Ehepaares — die vorwichtigen und vertrackten Zu- und Zwischenfälle. Aufregend und mitreißend die Spannung um das verlorengegangene Pyjama! Bezau und beglückend, wie die große Liebe die beiden jungen Menschenkinder eint — und alles wieder eitel Sonnenschein wird! Und diese Herzen gehören zwei ganz scharmantanten Menschenkindern, zwei sehr beliebten Filmstars, Renate Müller und Georg Alexander. In „Wie sag ich's meinem Mann?“ sieht man Spitzenleistungen der prominenten Filmstarspieler. Deshalb ist ein Besuch der Mersteiner Rheinlichtspiele ein schönes Wochenendvergnügen.

### Schwabsburg

Die diesjährige Kirchweihe findet am 21. und 22. Mai statt.

### Nadenheim

**Der neue Gemeinderat.** Bereits eine Stunde vor Eröffnung der Gemeinderatsitzung hatten sich zahlreiche Gäste am Rathausplatz versammelt. Wenn auch Nadenheim im Wandel der Zeiten schon viel erlebt hat, so dürfte doch der Einzug des neuen Gemeinderats einen Höhepunkt in der Chronik der Gemeinde Nadenheim darstellen. Unter Vorantritt einer Musikabteilung zogen die Gemeinderäte der NSDAP durch die reichbesetzten Ortsstraßen zum Rathaus. Bürgermeister Tanz hielt eine markante Ansprache und nahm darauf die Vereidigung der Gemeinderäte durch Handschlag vor. Dabei wurde von den massenhaft anwesenden Zuhörern das Deutschlandlied mit Musikbegleitung gesungen. Danach ergriff der Fraktionsführer

der NSDAP, Peter Wucher, das Wort und erklärte, daß seine Partei nur im Sinne unseres großen Volkstanzlers Adolf Hitler zum Wohle der Gemeinde handeln werde. Nach diesen Worten, die von den Zuhörern mit Begeisterung aufgenommen wurden, wurde von der Musik das Horst-Wesselied gespielt, das von den Zuhörern mitgesungen wurde. Hierauf sprach Jakob Junker im Namen des Zentrums und gab die Erklärung ab, daß auch das Zentrum voll und ganz im Sinne der Reichsregierung zu arbeiten gedente und seine volle Kraft einsetze zum Wohle unseres Vaterlandes und unserer Gemeinde Nadenheim. Dann folgte die Bildung verschiedener Kommissionen sowie laut Antrag der NSDAP die Umbenennung verschiedener Ortsstraßen. Oberdorfstraße; Göringstraße; Banggasse; Hadenburgstraße; Rathausplatz; Hitlerplatz; Neugasse; Horst Wesselstraße; Friedr. Ebertstraße; Peter Gemeinderstraße. Damit war der erste feierliche Auftakt der Arbeit des neuen Ortsparlamentes beendet. Ein Umzug mit Musik durch die Ortsstraßen schloß sich an.

**Patenterteilung.** Der hiesigen Firma Otto Hinzberg ist für Bindebänder für Pfropfstellen an Bäumen ein Patent erteilt worden.

### Dienheim

**Große Ehrenbürger der Gemeinde!** In der am Donnerstag statgefundenen zweiten Gemeinderatsitzung wurden auf Antrag der NSDAP Reichspräsident Generalfeldmarschall v. Hindenburg und Reichstanzler Adolf Hitler einstimmig zu Ehrenbürgern der Gemeinde Dienheim ernannt. Bürgermeister Jochem wies in kurzen Worten auf die treueste Pflichterfüllung und die hohen Verdienste beider um das deutsche Volk und die Gestaltung des deutschen Schicksals hin. Hierauf ergriff das NSDAP Mitglied Haffinger das Wort und forderte alle Anwesenden anlässlich der Ernennung der beiden Ehrenbürger zu einem dreifachen „Sieg-Heil“ auf, das begeistert und mit erhobener Hand ausgebracht wurde. — Unter anderem wurde auch der Beschluß gefaßt, daß die zur Zeit anhängige Klage bei dem Provinzialausschuß betreffend die Weinbergskulosten von Seiten der Gemeinde zurückgenommen wird. Nach Erledigung einiger kleiner Punkte ging man in den nichtöffentlichen Teil der Tagesordnung über.

### Guntersblum

**Verhaftet und in das Amtsgerichtsgefängnis Oppenheim eingeliefert** wurde gestern nachmittags der Dienstknecht Heinrich Gottschall. Gottschall war im Besitz eines Revolvers, den er vor einigen Tagen dem Mörder der Elisabeth Kaufhold in Gimsheim übergeben hat.

**Evangelischer Kirchengesangverein.** Wegen der Teilnahme an der Hauptprobe der Mänschdör in Gimsheim ist Abmarsch der Sänger um